

<報道発表資料>

.....
カテゴリー:お知らせ

令和6年8月9日

令和6年度 第2回「どこでも知事室」を開催しました

知事自身が現場に出向き、県民の皆様の多様な御意見を直接お伺いする「どこでも知事室」の令和6年度2回目を開催しました。

今回は、伝統芸能の魅力を幅広く届けるための取組について、三芳町の竹間沢車人形保存会の方々と意見交換を行いました。

● 第2回どこでも知事室の概要

- 日時 令和6年8月8日（木曜日）10時00分～11時40分
- 場所 三芳町立歴史民俗資料館（三芳町竹間沢877）
- 参加者 知事
竹間沢車人形保存会の方々（5名）
- 内容 意見交換
テーマ「伝統芸能の魅力を幅広く届けるための取組について」

5 知事のコメント

保存会の方々との意見交換では、貴重な伝統芸能をより多くの方に知っていただき、また、触れていただくための取組についてご意見を伺い、効果的な魅力発信について、一緒に考える機会となりました。

6 参考

ちくまざわくるまにんぎょう
竹間沢車人形保存会（三芳町）

大正10年から車人形芝居の公演が途絶えていたが、昭和46年に車人形芝居

の道具が見つかり、翌年から公演再開。住民によって守り継がれた伝統芸能の普及のため、昭和50年に保存会を発足。車人形の魅力発信と会員数の増加のため、積極的に活動を行う。



※ 意見交換の概要は、後日、埼玉県のホームページ（下記）に掲載いたします。

URL <https://www.pref.saitama.lg.jp/a0301/dokodemo/dokodemo.html>